



Ratifican en comisiones a Carlos Joaquín González como embajador de México en Canadá

Con 11 votos a favor por parte de Morena y aliados, 5 en contra de la oposición el exgobernador de Quintana Roo, Carlos Joaquín González, fue ratificado en comisiones como embajador de México en Canadá.

El dictamen avalado por la Segunda Comisión de Relaciones Exteriores, Defensa y Educación Pública pasará al Pleno para la aprobación y toma de protesta el día de mañana.

“Promoveremos la ampliación de la movilidad laboral a través del fortalecimiento de los mecanismos bilaterales y la profundización del diálogo con el Gobierno, el sector privado y otros actores relevantes para potenciar los beneficios y la protección de los derechos de los mexicanos”, señaló el exgobernador.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALJK9SuzJ1JxC2c&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212245&parId=75F18D3264FEE48F%212234&o=OneUp>